

# 北海道通信

札幌東商高会計ビジネス科の7人

## 各々の進路に生かして

### 建設業経理士2級に合格!

札幌東商業高校（逢見稔  
嗣校長）会計ビジネス科三

年生七人が、建設業経理士  
検定二級に合格、このほど

合格証が授与された。札幌

市内の高校生では同校の七

人のみが受験。全員が合格

となる快挙を成し遂げた。

指導に当たった同校の新谷

弥教諭も「それぞれの進路

に生かしてくれば」と喜

んでいる。

建設業経理士資格は、一

般財団法人建設業振興基金

が行っている検定試験。公

共事業に参加しようとする

企業が受審しなければなら

ない経営事項審査において、

建設業経理事務では重

要な資格となっている。

今回の検定では全国で七千六百二十三人が受験。合

門となっている。また、全

国で高校生は六十三人

が受験し、四十三人が

合格、六八%の合格率

だった。

七人は「東京オリン

ピックの開催などもあ

り、将来建設業関連の

就職も視野に」と、こ

とし二月から本格的に

勉強をスタート。それま

で、簿記の勉強も積極的に

行ってきたこともあり、全

員が合格した。

同校簿記部に所属し、今

回の検定のリーダー役もつ

とめた香川來花さんは「全

員合格できてほっとしてい

る」と話し、「大学に行つ

て公認会計士を目指したい」と抱負。

小笠原香さんは「手応

えはあったが不安だった。

結果。

それぞれの進路においても、自信をもって生かしてほしい」と語っている。



格者は二千七百七十六人で  
合格率は三五・一%と狭き  
門となっている。また、全  
国で高校生は六十三人  
が受験し、四十三人が  
合格、六八%の合格率

だった。

七人は「東京オリン  
ピックの開催などもあ  
り、将来建設業関連の  
就職も視野に」と、こ  
とし二月から本格的に  
勉強をスタート。それま  
で、簿記の勉強も積極的に  
行ってきたこともあり、全  
員が合格した。

同校簿記部に所属し、今  
回の検定のリーダー役もつ  
とめた香川來花さんは「全  
員合格できてほっとしてい  
る」と話し、「大学に行つ  
て公認会計士を目指したい」と抱負。

小笠原香さんは「手応  
えはあったが不安だった。

指導を担当した新谷教諭  
は「皆で図書館に集まり勉  
強していた努力が表れた結